

Congresista estadounidense reconoce fracaso de política hacia Cuba



Washington, 10 abr (RHC) El congresista republicano Roger Marshall manifestó hoy que la política de aislamiento de Estados Unidos contra Cuba fracasó dramáticamente y limita las oportunidades de los norteamericanos de tener vínculos con la isla.

En un artículo difundido este lunes por High Plains Journal, una publicación dedicada a temas agrícolas, el representante por Kansas recordó que recientemente tuvo la oportunidad de estar en el país antillano junto a varios de sus colegas.

Tal viaje fue una oportunidad extraordinaria para aprender más sobre las oportunidades que tenemos por delante con Cuba, agregó Marshall, quien dijo que durante la estancia fueron muy bien recibidos por ciudadanos y funcionarios.

Para el legislador, la apertura de las relaciones con la isla sería positiva para los cubanos y estadounidenses, pues un vínculo sano con la nación caribeña promovería mayor seguridad mutua y oportunidades comerciales adicionales, entre otros temas.

Agregó que para los agricultores y granjeros de Kansas, Cuba es un mercado de exportación natural, con grandes perspectivas en productos como el trigo.

De acuerdo con el congresista, el levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero que Washington mantiene contra el país caribeño hace más de 50 años es la cuestión fundamental.

Pero indicó que un buen primer paso sería permitir que los bancos e instituciones financieras estadounidenses proporcionen financiamiento, para lo cual copatrocina el proyecto de Ley de Exportaciones Agrícolas de Cuba.

Me siento orgulloso de ser miembro del Grupo de Trabajo de Cuba en el Congreso, y espero laborar con mis colegas para continuar construyendo relaciones entre nuestras dos naciones, manifestó.

El representante formó parte de la delegación de cinco republicanos que a principios de marzo pasado se reunió en La Habana con el canciller anfitrión, Bruno Rodríguez, y sostuvo un encuentro de trabajo con el Ministerio de Agricultura.

Ambos países restablecieron relaciones diplomáticas en julio de 2015 y desde entonces firmaron decenas de acuerdos y memorandos de entendimiento en diversos sectores de interés, en medio de un proceso encaminado a la normalización de sus vínculos bilaterales.

Sin embargo, las autoridades de Cuba consideran que el principal obstáculo para alcanzar esa meta es el cerco establecido de más de medio siglo, el cual, entre otros aspectos, impide un normal desenvolvimiento de los lazos comerciales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/126658-congresista-estadounidense-reconoce-fracaso-de-politica-hacia-cuba>



Radio Habana Cuba